

13 DE ENERO 2025



MARTINA VERA (CENTRO) QUIERE ESTUDIAR MEDICINA EN SANTIAGO. ELLA OBTUVO LA DISTINCIÓN A LAS TRAYECTORIAS EDUCATIVAS.

## Destacan a quellonina que logró DTE en la PAES

Medicina en una universidad de Santiago pretende cursar Martina Vera, exalumna del Liceo Rayen Mapu de Quellón, quien obtuvo "Distinción a las Trayectorias Educativas" (DTE) en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

La joven de 17 años se reunió, junto a su familia, con el director (s) del Servicio de Educación Pública de Chiloé, Pedro Núñez, y con la jefa del Departamento Provincial de Educación, Natalia Altamirano, para compartir su experiencia y sus planes futuros tras recibir la noticia de su puntaje destacado.

"Me han llamado de algunas universidades, he recibido algunas ofertas, ya hice mi postulación, mi primera opción es medicina en la Universidad Católica", indicó recientemente la isleña, quien precisó que "en mi curso, en el Rayen Mapu, a

la mayoría le fue muy bien en la PAES, así que eso me tiene muy contenta también".

Al respecto, Pedro Núñez, director ejecutivo (s) de SLEP Chiloé, señaló que "los resultados obtenidos por Martina son un ejemplo de que sí se puede, por lo mismo es que invitamos a las familias a elegir la opción de la educación pública. La educación pública está avanzando y es lo que queremos nosotros como servicio implementar en el territorio".

En esta misma línea, Altamirano, jefa provincial de Educación, manifestó que "queremos felicitar a Martina, y también al equipo del Liceo Rayen Mapu y a todos los establecimientos de la provincia, porque este es un trabajo que no se realiza en un par de meses, es un trabajo que lleva mucho tiempo". ☺